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Aos cinco dias mês de julho de dois mil e vinte dois, às catorze horas e quinze minutos, ocorreu, de forma
híbrida, através da Plataforma Google Meet, a 710ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da Ata da 709ª reunião; 3- Concursos; 4- Compras; 5- Situação da
Universidade; 6- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que
presidiu a reunião,  Profa. Rosana Rodrigues – Vice-reitora, Profa. Maura da Cunha – Pró- reitora de
Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta,  Pró-reitor de Extensão, Profa. Clicia Gravitol
Gaspar – Pró-reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Manuel Vazquez Vidal Jr.– Diretor do CCTA, Prof.
Oscar Alfredo Paz La Torre – Diretor do CCT, Prof. André de Oliveira Carvalho – representando o Diretor
do CBB, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor
Geral Administrativo, como convidados, Prof. Luis Passoni – Chefe de Gabinete, Prof. Victor Hugo Santos –
Diretor do campus Macaé, Profa. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário, Sr. Marcelo Viana
Pacheco – Prefeito do campus, Sr. André Rangel de Matos – Gerente de Informação -  Antes de passar para
os itens da pauta o Prof. Raul entregou aos Diretores o plano de internacionalização da UENF, que já está na
página da ASSAI. A Profa. Rosana esclareceu que o plano foi feito em 2 versões, a interna, que foi
distribuída, somente em português, e uma versão externa, em português e inglês, a ideia de ter também a
versão impressa é deixar o material o mais disponível possível, pois contém dados importantes. O Prof. Raul
passou ao item 1- Informes; a) restabelecimento da energia – a Profa. Rosana informou que na quinta-
feira passada os geradores foram desligados e a UENF voltou a funcionar só com energia fornecida pela
ENEL, para conseguir isso foi necessário trabalho árduo do Prefeito e sua equipe, lembrou que na reunião
anterior foi aprovada a moção de aplauso do COLEX, agora o Reitor fará a entrega do diploma de moção ao
Sr. Pacheco. O Reitor antes de fazer a entrega, fez a leitura do texto da moção, agradeceu ao Prefeito e
equipe o empenho e dedicação para recuperar o sistema elétrico da UENF. b) O Reitor registrou o sucesso
do Cine Darcy, na última apresentação foram 2 sessões, com bom público e debate. Ressaltou que a
Assessoria de Cultura está bem atuante. c) pagamento dos enquadramentos e progressões – estão sendo
feitos os pagamentos e progressões, incluindo os retroativos à data da publicação, em janeiro de 2020 a
UENF recebeu um processo complexo para ser resolvido, inclusive com a manifestação do TCE, para a
destituição dos enquadramentos dos servidores a partir de 2015, a Reitoria se posicionou pela manutenção
dos direitos dos servidores, foi adotada uma metodologia de trabalho que foi aceita pelo TCE. A Portaria foi
modificada no CONSUNI, e foram implementadas as mudanças necessárias. Vale ressaltar que os processos
de enquadramento e progressão tramitaram em conjunto. Paralelamente foi feito acordo com várias secretarias
do estado para publicar os processos ainda não tinham sido publicados e também o pagamento. Pelo fato de
não termos procuradoria que emita parecer, a resolução atual necessitar parecer da PGE, a tramitação foi mais
demorada. Depois de resolvido esse problema, conseguimos, com sucesso, o pagamento retroativo. Ainda
falta resolver a implementação dos 3 auxílios e a aprovação do PCV, itens que continuarão a ser negociados.
d) reunião na Universidade de Coimbra - O Reitor fez o relato da reunião na Universidade de Coimbra,
para tratar de parcerias. O objetivo é resgatar a experiência do programa Ciência Sem Fronteiras e dialogar
sobre o convênio ativo entre as universidades. Na visita foi discutida a possibilidade de interação entre as
universidades através do ERASMUS, uma bolsa de estudo europeia que abrange os níveis de graduação,
mestrado, doutorado e estágio, possibilitando aos alunos cursar até dois semestres em outra universidade. e)
reunião da ONU – o Reitor participou, também em Portugal, da Conferência dos Oceanos, realizada pela
ONU. O evento foi uma conferência preparatória para as negociações que terão como objetivo, desenvolver
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um tratado internacional para a proteção do mar.2- Aprovação da Ata da 709ª reunião – aprovada com 03
abstenções 3- Concursos – algumas vagas ainda irão para o CONSUNI, o Prof. Rodrigo lembrou que o
CCH tem 2 perfis que foram encaminhados para a Reitoria, mas ainda não foram para o COLAC; são 2 vagas
para professor titular do LESCE. O Prof. Passoni esclareceu que houve uma confusão em relação ao
processo do CCH, será encaminhado para o CONSUNI ad referendum do COLAC, continuou dizendo que
em relação aos concursos dos técnicos está aguardando o retorno dos centros sobre a confirmação ou
mudança de perfil, até agora só o CCT respondeu, houve solicitação de mudança de perfil da informática, que
irá para aprovação do CONSUNI. O Sr. César já iniciou os contatos para a realização do concurso de
técnicos. O Prof. Manuel Vazquez informou que o CCTA recebeu, através do falaBR reclamação sobre 2
concursos, que foram considerados muito específicos, já foi respondido explicando a necessidade da vaga ser
em virologia.   4- Compras – O Sr. César apresentou o panorama geral da tramitação dos processos de
compras e serviços, alguns estão em fase de elaboração de contrato, outros já foram finalizados e estão
aguardando a entrega dos materiais. A empresa que ganhou a licitação para fornecer computadores está
postergando a entrega, já foi notificada e tem prazo até o próximo dia 12 deste mês, caso não entregue o
processo irá para a ASJUR para as medidas cabíveis, como não houve uma segunda colocada a solução será
buscar ata de preço. O Sr. André esclareceu que tem uma ata de preço em fase de homologação e que a
UENF aderiu à ata. 5- Situação da Universidade – o Prof. Raul manifestou preocupação com o resultado
dos alunos nas provas, o resultado está aquém do esperado, há um grande número de reprovações, na pós-
graduação o resultado também não foi satisfatório, acredita que é reflexo do período em que os alunos
estiveram afastados, foi um período traumático para todos, é importante manter os estudantes estimulados para
que não desistam e procurar minimizar o problema no próximo semestre. Continuou dizendo que a Pró-reitoria
de assuntos comunitários está abrindo edital para tablets e bicicletas e estão empenhados em pagar o auxílio
moradia e com isso procurar fazer a estadia na universidade a melhor possível. A Profa. Clícia considera
importante lembrar e divulgar o convênio com a UFF para apoio psicológico, para o próximo semestre vai ser
adotada nova abordagem, no formato de “roda de conversa” discutindo os assuntos mais frequentes nos
atendimentos, assim será possível abranger um maior número de estudantes, com a pandemia se perdeu muito
a socialização, esse tipo de apoio está disponível para os servidores. O Prof. Manuel Vazquez considera que
as “rodas de conversa” funcionarão bem, continuou dizendo que na sala de aula, quando o Professor tem uma
escuta sensível, é possível ouvir relatos de problemas envolvendo professores e alunos que, ultrapassam os
limites da ética e do respeito, essas “rodas de conversa” podem funcionar também, como canal importante
para denunciar esses comportamentos, relatou ainda que na sua participação nas entrevistas de bolsistas de
extensão, se por um lado avaliou que houve maior dificuldade nas questões técnicas e acadêmicas, observou
que as conversas à distância contribuíram para um maior amadurecimento. O Prof. Raul falou sobre a
próxima reunião do CONSUNI, onde será abordada a questão da procuradoria, internamente não haverá
mudanças, como procuradores há aumento de salário, mas terão que cumprir carga horária maior, pois
perderão a carga horária reduzida que os advogados têm. A hierarquia será mantida, o procurador não estará
acima do Reitor, frisou que a autonomia universitária passa pela autonomia jurídica, vários dos nossos
processos demoraram mais por não termos procuradoria, vai ser emitida uma nota esclarecendo sobre a
importância e necessidade de aprovar a procuradoria. 6 - Assuntos Gerais – não houve. Nada mais
havendo a tratar a reunião foi encerrada às 15 horas e 20 minutos
 

 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                   Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein
              Reitor                                                              Secretária ad hoc

 

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 16/08/2022,
às 12:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein, Técnico
Nível Superior, em 22/08/2022, às 14:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
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nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
35855523 e o código CRC A6660D54.

Referência: Proces s o nº SEI-260009/004275/2022 SEI nº 35855523
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